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ВСТУПАЯ в социалистическое 
соревнование с  трудящимися 
города Каменск - Уральского, 

труженики нашего города приня
ли на 1955 год серьезные о б я за 
тельства. Они дали слово снизить 
себестоимость готовой продукции 
на 5.300 тысяч рублей.

Итоги семимесячной работы по
казывают, что многие наши пред
приятия с честью выполняют свои 
обязательства, вносят достойный 
вклад в завоевание первенства в 
соревновании с каменскуральца- 
ми. За  истекшее время предприя
тия союзной промышленности в 
целом по городу значительно сни
зили себестоимость продукции и 
на этой основе сэкономили госу
дарству более 6,5 миллиона руб
лей.

Серьезно” и настойчиво снижает  
себестоимость продукции коллек
тив Новотрубного завода. З а  семь 
месяцев дал  государству свыше 
четырех с  половиной миллионов 
рублей экономии. Посильный вклад 
в общ ую  борьбу внесли трудя
щиеся Хромпикового завода. Эко
номия от снижения себестоимости  
продукции здесь составила более  
полутора миллионов рублей. Гор
няки Первоуральского рудоуправ
ления, досрочно завершив пяти
летку, сэкономили от снижения се
бестоимости продукции свыше 400 
тысяч рублей. Выполняют планы 
снижения себестоимости изделий 
труженики Старотрубного завода, 
завода  сантехизделий.

Однако за  общими, на первый 
взгляд утешительными результата
ми, скрываются отстающие пред
приятия. Так, например, на Д и на
совом заводе себестоимость про
дукции за  семь месяцев выше 
плановой на 0,6 процента. От это
го предприятие потеряло около 
300 тысяч рублей. Завысил себе
стоимость продукции и коллектив 
Гологорского механического заво
да . За  это время ,она выше пла
новой почти на 4 процента.

Эти факты свидетельствуют о  
том, что на Динасе и Гологорке 
ослабили борьбу за выполнение 
социалистических обязательств, не 
уделяю т долж ного внимания эко
номному расходованию сырья н 
материалов, повышению произво
дительности труда и лучшему ис- 
поАьзованию оборудования. На 
Гологорском заводе, например, 
производительность труда ниже 
плановой, имеют место случаи 
плохого использования агрегатов 
и другой техники.

На тех предприятиях, где 
сравнительно неплохо снижается  
себестоимость продукции, есть от
стающ ие участки, отделы и пере
делы. В публикуемом сегодня ма
териале рейдовой бригады печати 
рассказывается, что в первом цехе 
Новотрубного завода есть коллек
тивы станов, которые не уклады 
ваются в плановые задания по 
снижению себестоимости продук
ции, допускаю т перерасход м ате
риалов, А все это, естественно, 
отражается на общ их показателях.

Снижение себестоимости про
дукции — дел о большой государ
ственной важности. Известно, что 
чем ниже стоимость продукции, 
тем больше советские люди полу
чат от нашей промышленности д е 
шевых товаров, тем лучше будет  
материальный уровень жизни на
родных масс. Следовательно, 
борьба за  всемерное снижение се
бестоимости продукции — первей
шая задача тружеников предприя
тий, патриотический долг каж дого  
первоуральца.

В честь X X  съезда КПСС 
Пятилетка — досрочно

Трудящиеся Первоуральского рудоуправления брали социали
стическое обязательство выполнить пятилстний план по выдаче 
■готовой продукция ж 15 сентября. Слово свое горняки сдержали с 
честью: план выполнен досрочно, к 5 сентября.

Больших трудовых успехов коллектив Рудоуправления добился 
в августе.' Так, труженики горного цеха в истекшем месяце план 
по вскрышным (работам и добыче рудной массы пере
выполнили. Трудящиеся дробильно-обогатительных фабрик пере
работали рудной массы и выдали конечной продукции— концентра
та значительно больше плана. Качество добытого и отгруженного 
концентрата составляет 105,8 процента.

Коллектив транспортного цеха на 108,5 процента выполнил 
план по отгрузке концентрата, оборот вагонов МПС снизил на 8 
процентов.

В целом по предприятию план августа по выпуску валовой про
дукции выполнен на 126,3 процента. в. БО ГО ЯВЛЕН СКИ Й.

Передовая бригада
На трудовой вахте в честь XX 

съезда КПСС волочильщики Ста
ротрубного завода с честью вы
полняют свои обязательства. Хо
рошо потрудился коллектив цеха 
в августе, выдал 180 тонн 
тянутых труб дополнительно к 
заданию.

В предсъездовском соревнова
нии первенствует смена тов. Ты- 
щенко,. которая дала 96 тонн 
труб» сверх месячного задания.

В КВЛлсКТЛбВ ЭТОЙ смены тру
дится комсомольско - молодежная

бригада тов. Тодорочко. Вот уже 
второй месяц она ' удерживает 
вымпел горкома комсомола и за
нимает первое место по заводу 
среди комсомольских бригад. В 
истекшем месяце члены бригады 
тов. Тодорочко выдали 12.139 
штук тянутых труб отличного ка
чества сверх нормы. Кольцевые 
тт. Аме.тичкин и Крапачев вы
полнили задания соответственно 
на 140,5 и 134,8 процента.

А. МОХНАТКИН.

П Р Е Д Л О Ж Е Н И Я  Н О В А Т О Р О В
Трудящиеся кузнечно-свароч

ного цеха Новотрубного завода 
активно включились в смотр- 
конкурс на лучшую постановку 
рационализаторской и изобрета
тельской работы.

За август и первые дни сен
тября в цехе собрано 37 предло
жений от новаторов производст
ва. Наибольшую активность про
явил кузнец тов. Пономарев, ко
торый подал 6 предложений.

Лучшей сменой в цехе но ра
ционализации и изобретательству 
является смена исполняющего 
обязанности мастера тов. Парфе
нова, которой собрано 13 пред

ложений. В бригаде электросвар
щиков, руководимой тов. Пан
ченко, имеется 9 рационализа
торских предложений.

Большой интерес представ
ляют предложения тт. Парфенова 
и Слободенко по штамповке во
лочильных колец. Они обещают 
дать значительную экономию 
металла, улучшить качество про
дукции. Скоро эти предложения 
будут внедряться в производст
во. Много металла сэкономьтея 
и от реализации предложения 
мастера Борисова «Ковка роли
ков рольганг с готовым ручьем».

C o ie s rw & u iy , C c w /fy

На Челябинском металлургическом заводе строится новая м ощ 
ная доменная печь. Строителям и імонтажникам треста «Челябме-
таллургстрой» предстоит вынуть 167.000 кубометров земли, смонти
ровать тысячи тонн металлоконструкций, уложить 16.000 тонн огне
упорного кирпича. Бункерная эстакада впервые будет монтировать
ся из крупных ж елезобетонны х элементов. Коллектив обязался
сдать печь в эксплуатацию в этом году.

На снимке: строительство новой доменной печи Челябинского 
металлургического завода. \

В к л а д  р а ц и о н а л и з а т о р о в — мил лион рублей
Металлурги переоборудовали  

транспортеры 'для подачи кокса. 
Изменена конструкция дутьевых 
вентиляторов. Благодаря дости
жениям заводских новаторов, ср ед 
несуточная выплавка металла по 
сравнению с прошлым годом воз
росла более, чем на 3 процента. 
Металлурги выдали сверх восьми
месячного задания 10 тыс. тонн

ВИТЕБСК, 6 сентября. (ТАСС) 
На Новолипецком металлургиче
ском заводе новаторы в этом го
ду  внесли свыше 200 п редлож е
ний, направленных на техническое 
усовершенствование производства.

Осуществленное электриками 
усовершенствование системы уп
равления доменными печами обес
печило безаварийную работу агре
гатов и увеличило выплавку. ■ чугуна.

НАКАНУНЕ С Е ЗО Н А
КИ ЕВ, 6 сентября. (ТАС С). 

Колхозы Львовской, Ровенской, 
Черновицкой, Ж итомирской и 
Хмельницкой областей приступили 
к копке сахарной свеклы. На 
предприятиях сахарной промыш
ленности Украины проведена боль
шая работа по подготовке к сезо
ну. Успешно выполнен ремонт 
оборудования. Готовы к приемке 
свеклы заводы Кировоградского, 
Сумского и Львовского сахаротре- 
стов. Впервые в новом сезоне нач
нут работать Кобелякский, П ерво
майский, Наркевичский, Самбор- 
ский и другие заводы.

Значительно возросли производ
ственные мощности предприятий.

САХАРОВАРЕНИЯ
Реконструированы * Узинский, 
Шпановекий, М атусовскнй, Ш ам- 
раевекнй и другие заводы, где 
созданы новые евеклоперерабаты- 
вающие и фруктовые цехи, осна
щенные новой техникой. На ряде  
предприятий введены в строй 
турбогенераторы высокопроизво
дительной установки для варки 
сахара.

В настоящем производственном  
сезоне на Украине будут действо
вать 153 завода по выработке 
сахара-сырца и 10 — по выпуску 
рафинада. По сравнению с прош
лым годом производство сахара  
на предприятиях республики воз
растет на 50 процентов.

ВЕРТОЛЕТ НАД ГОРНЫМИ САДАМИ
АЛМ А-АТА, 6 сентября.

ТАСС). Плодородные пригород
ные земли, мягюій климат, оби
лие осадков создают благоприят
ные условия для садоводства в 
пригородных сельхозартелях. Но 
у  знаменитых алмаатинских апор
тов и других сортов яблок есть 
опасные враги — зяблевая моль, 
плодож орка. Среди мероприятий 
по борьбе с  этими сельскохозяй
ственными вредителями большая 
роль принадлежит авиации.

Группа работников научно-пс-

данского воздуш ного флота про
вела близ Алма-Аты в районах 
Каменского и М алоалмаатинского 
испытание вертолета для опры 
скивания плодовых зарослей и 
фруктовых садов в горах. Ж и д
кие и порошкообразные ядохими
каты разбрызгиваются и распы
ляются с помощью специальных 
устройств. Управление этими ме
ханизмами производится нз ка
бины самим пилотом. Испытании 
показали хорошие эксплуатацион
ные качества сел ьскохозя йствен-

следовательского института граж- ного вертолета.

С в о д к а
По надою молока в килограммах

на одну фураж ную  корову в подсобных хозяйствах города
(П ервая колонка : 1 октября по 1 сентября, вторая—за август)

Держит первен №  1 Новотрубного завода 2618 193
ство по росту мо Рудоуправления 2434 229
лочной продуктив Динасового завода 2167 187
ности коров п о д  №  2 Новотрубного завода 1919 198
собное хозяйство Хромпикового завода 1834 197
Рудоуправления, Уралтяжтрубстроя 1731 184

которое увеличило надой молока 
на одну корову против прошлого 
года на 313 килограммов. Имеют 
рост продуктивности коров под
гонные хозяйства Динасового и 
А; 2 Новотрубного заводов.

Остальные хозяйства с обяза
тельствами по росту продуктив
ности коров не справляются и до
пускают ее снижение. Так, под
собное хозяйство As 1 Новотруб
ного завода (директор хозяйства 
тов. Терещенко, зоотехник тов. 
Корфидов) только за июль и ав

густ допустили снижение продук
тивности по сравнению с еоогает- 
ствующігми месяцами прошлого 
года по 240 килограммов на одну 
корову. Подсобное хозяйство 
ст[юйуправления Уралтяжтрубст
роя снижает надои молока систе
матически и за одиннадцать ме
сяце® оно достигло 360 RF.

Неудовлетворительное состоя
ние с ростом молочной продук
тивности коров объясняется от
сутствием Достаточного внимания 
к животным. Так в подсобном хо

зяйстве А; 2 Новотрубного заво
да один нз гуртов не обеспечен 
пастухами, на пастбища по не
сколько дней не выгонялся, а 
зеленой подкормки не получал. 
Кроме того, директор хозяйства 
тов. Гредасов пошел по непра
вильному пути: посеянную на
подкормку вякоовсяную смесь на 
площади 90 гектаров пустил на 
сено, а окот оставался полуголод
ным. Такое же положение в хо
зяйстве Аі 1 этого же завода, а 
тов. Терещенко соівсем перестал 
заниматься организацией подвоза 
зеленой массы, несмотря на то, 
что скот находился на стойловом 
содержании. Отсюда такой и ре
зультат.

В нашей газете неоднократно 
обращалось внимание начальника 
филиала ОРСа Уралтяжтрубстроя 
тов. Лобанова на снижение про
дуктивности коров в подчинен
ном ему хозяйстве, но мер он не 
принял, а зоотехник тов. Нови

кова продолжает безответственно 
относиться к порученной работе, 
она даже не ведет учета поступле
ния молока от каждой коровы, 
редко бывает на ферме н пастби
щах, хотя бригадира животновод
ства по существу нет.

Наступил последний п самый 
трудный месяц пастбищного со
держания скота. От того, как он 
будет проведен, будет зависеть 
весь стойловый период. Скот па 
стойловое содержание должен
пойти хорошо упитанным и это
го необходимо добиться, не пожа
леть для подкормки скота ни зе
леной массы, ни корнеплодов, на 
концентрированных кормов.

Долг зоотехников и всех ра
ботников животноводства —  под
готовить скот к стойловому со
держанию в соответствии всех 
требований эоовепглужбы и до
биться в сентябре надоя молока 
не менее 200 килограммов на 
Фуражную корову.*



Начались занятна в университете
5 сентября начались занятия на всех трех курсах вечернего 

университета марксизма-ленинизма. В этом учебном году в универ
ситете насчитывается 350 слушателей.

Директор университета тов. Мокрушевскиіі поздравил перво
курсников с началом нового учебного года. Секретарь горкома 
"КПСС тов. Бранчукова в своем выступлении рассказала о задачах, 
поставленных перед слушателями университета, указала, что 
основным методом изучения марксистско-ленинской теории являет 
ся самостоятельная работа.

На первом курсе были прочитаны лекции: «Марксизм-ленинизм 
в действии» и «Роль исторических знаний в марксистско-ленин
ском образовании».

На втором курсе кандидат исторических наук тов. Зуйков про
чел лекцию на тему «Коммунистическая партия в период иностран
ной интервенции и гражданской войны». На третьем курсе канди
дат философских наук тов. Бамбуров рассказал присутствующим о 
немецкой классической философии конца XVIII и начала XIX века.

Как на серьезный недостаток следует указать на то, что в пер
вый день занятий посещаемость была очень низкой. На первом 
курсе отсутствовало около 50 человек, на третьем — 24. Борьба 
за высокую посещаемость должна стать в центре внимания всех 
партийных организаций предприятий и учреждений- и дирекции 
университета с первых .дней учебы.

ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННЫЙ АКТИВ
Недавно в ОРСе Динасового за

вода состоялось собранно партий
но-хозяйственного-актива, на ко
тором был поставлен вопрос о ра
боте предприятий общественного 
питания.

Начальник ОРСа тов. Надоль- 
ская в своем докладе рассказала 
о работе областного совещания 
работников общепита и постави
ла перед коллективом ряд кон
кретных задач, выполнение ко
торых позволит улучшить рабо
ту общепита и торговли. Боль
шое внимание -в докладе было 
уделено культуре обслуживания 
покупателей как в магазинах, 
так и в столовых, организации 
свинооткорма за счет отходов и 
за счет дополнительного посева 
овса, картофеля на Бурковой бо
лоте.

Для более быстрого обслуж-и- 
в

вар столовой X» 2 тов-. Сучкова, 
заведующая производством столо
вой XI I тов. Уткина, кондитер 
кафе-столовой тов. ІІІтамм и др.

Для участников актива была 
организована выставка, на кото
рой был представлен большой ас
сортимент -блюд, приготовленных 
из овощей, мяса -и других про
дуктов. Большой интерес у со
бравшихся вызвали такие блюда, 
как рулет овощной, фарширован
ная капуста, фаршированные ка
бачки, шницель из овощей, салат 
из кильки, крокеты -из картофеля 
и различные кондитерские изде
лия.

В своем решении партийно- 
хозяйственный актив наметил 
расширить ассортимент кулинар
ных изделий за счет достаточ
ных продуктов питания, не реже 
одного раза в квартал проводить

ивания трудящихся в столовых , технологические конференции 
предложено организовать нро-да- : тем самым способствовать повы- 
жу комплексных обедов. - шению мастерства поваров-прак-

В прениях выступили: заве- тиков. В. КАЗАРИНА,
дующая производством кафе-сто- J заведующ ая партийной биб-
ЛОвОЙ X» 1 Т-ОВ. Сандовс-кая, ПО- лиотекой Д инасового завода.

НА КОМСОМОЛЬСКИЕ ТЕМЫ
1. УСПЕХ— В ОРГАНИЗАТОРСКОЙ 

РАБОТЕ
Еаж готовится комсомольская 

организация Стаіротрубного заво
да ж обмену комсомольских доку
ментов?

Комсорги цехов тотчас -актив
но включились .в работу. В тече
ние двух месяцев «ыя-сяши ме
сто нахождения -комсомольце®, 
выбывших без снятия с учета. В 

Еще в марте, сразу же после I этом нам помогли сотрудники ад-
опу-одвкования в  печати решении равного 
I I I  пленума ЦК ВЛКСМ было про
ведено -общезаводское комсомоль
ское собрание с повесткой: «За
дачи нашей организации но вы
полнению решений III пленума 
ЦК ВЛЕСМ». Внимание собрав
шихся обратили -на самое -главное 
в подготовке: необходимо было 
найти тех комсомольцев, юото-рые 
выбыли без снятия с  учета —  
-«неизвестных», как -называем 
мы их; снять с учета перерост
ков; обменить комсомольские би
леты тем, кто сменил фамилию, 
разобраться с неплательщиками 
членотих взносов. Все это, -в ко
нечном счете, должно активизи
ровать работу -всей организации.

Решение собрания было под
креплено организаторской рабо
той. На одном -из заседаний ко
митета -обсудили вопрос о подго
товке -к обмену документов. Здесь 
-каждому комсоргу четко опреде
лили кру-г его работы, уточнили, 
сколько «неизвестных» числится 
в цехе, кого следует сиять с уче
та, кому «бменить билеты и так 
далее.

стола. Там составили 
справки о ме-ст-ож-ительстве этих 
-комсомольцев. Одни проживали в 
нашем городе, другие— выехали, 
третьи —  -вообще не значились. 
О последних пришлось узнавать 
через их товарищей, -знакомых, 
родственников. Большую работу 
провели комсорг волочильного це
ха А. Мохнаткин и бывший за
меститель секретаря бюро ВЛКСМ 
прокатного цеха J . Халдина.

Как осторожно, -внимательно 
надо разбираться с- каждым чело
веком, говорит такой факт. На за
прос о комсомолке, работавшей 
ра-ньше (до 1952 года) в воло
чильном цехе, тов. Жевтобрюх 
адресное бюро дало справку, что 
такая в городе не числится. Год 
рождения —  1929 —  давал пра
во снять ее с комсомольского уче
та по возрасту'. Но Мохнаткин не 
подошел формально к решению 
этого -вопроса. Он узнал, что эта 
■комсомолка вышла замуж, смени
ла фамилию, но живет в Ооцго- 
роде.

ІІрщя к ней -на квартиру, по-

ПИСЬМО ИЗ СЕЛА

В подшефном 
колхозе

В соответствии с решением 
бюро Первоуральского горкома 
па-ртии и исполкома горсовета, 
дирекция Динасового завода на
правила для работы -в подшефные 
колхозы Ачитского района груп
пу трудящихся в сто человек. 
За полтора -месяца .работы многие 
д-инае-овцы показали себя с поло
жительной стороны, вырабаты
вают ежемесячно по тридцать 
трудодней.

Особенно хо-ро-ш-их показателей 
добились рабочие и работницы 
М. Ящихива, С. Великий, П. Лу
зин, Р. Кле-вова, 3. Шестакова,
Н. Чиж-бв, И". Богдан. Они каж
дый день вырабатывают по пол
торы— две трудовых н-ормы.

В настоящее время рабочие за
вода. прилагают -все силы к тому, 
чтобы быстрее завершить уборку 
урожая зерновых и картофеля.

Большую заботу о быте и пи
тании рабочих проявляют дирек
ция завода и руководство ОРСа. 
За- полтора месяца дважды буфет 
ОРСа завода приезжал в рабочим 
с продовольственными и промыш
ленными товарами. Все остались 
довольны его работой. В ближай
шее время буфет снова прибудет к 
рабочим.

Большую заботу о тружениках 
проявляет и руководство клуба. 
На днях художественная само
деятельность (руководитель тов. 
Александрович) дала в колхозе 
имени Л. М. Кагановича два кон
церта. С- большим успехом высту
пил в роли клоуна тов. Фролов. 
Хорошо также выступили солист
ки тт. Панова и Еошкарова. Они 
с душой исполнили «Колечко» и 
другие песни. Впервые исполнял 
произведения композиторов квин
тет под управлением руководите
ля духового оркестра. Колхозники 
к  рабочие завода остались очень 
довольны прослушанным концер
том.

П. ПАНОВ.
Колхоз им. Л . М. Кагановича.

Из опыта работ ы агитатора
Индивидуальный подход 

к трудящимся
В -политической работе нетер

пим шаблон, формализм, -огуль
ный подход к делу. Важно дохо
дить до каждого человека в от
дельности, -изучать людей, знать, 
ка® с кем надо поговорить. Ина
че достигнуть сколько-нибудь 
серьезных результатов -нельзя. 
Важен индивидуальный йод-ход к 
трудящимся.

Из опыта убедился, что -не каж
дый рабочий мог -правильно уяс
нить содержащие и значение _ бе
седы. Бывает это потому, что 
уровень знании общеобразова
тельный и -полшичеший, отно
шение к труду и обществу раз
личны. С такими рабочими про
вожу -индивидуальные беседы. 
Проводя индивидуальную работу 
с трудящимися, увидел, что -в 
личной беседе полнее раскры
вается человек, еаву легче подать 
дружеский совет, и в трудный 
•момент л-ро-тянуть руку помощи. 
Сочетание -коллективных бесед с 
индивидуальными положительно 
сказывается на воспитании че
ловека, его активизации в обще
ственной ЖіИЗИН.

В нашей бригаде токарем ра
ботает то-в. Воробьев. Продолжи
тельное -время он даже- не верил 
в собственные силы и способно
сти. Замечалось его безразличие 
ко всему, задание не -выполнял. 
В свободные минуты от работы 
-мы -с ним беседовали. Я ему рас
сказывал, приводил примеры из 
опыта передовиков со-реано-вання, 
которые своим упорным трудом 
добились успеха.

Такие простые, задушевные бе
седы вселяли у Воробьева уве
ренность в свои силы, горячее 
стр&члвше сегодня -работать луч
ше, чем -вчера. Как стал он не
узнаваем! Теперь -во-вреащ при
ходит на оперативки, участвует 
в проводимых агитатором бесе
дах, любовно относится к  станку, 
экономно расходует режущий ин
струмент. За смену дает по д-ве и 
более норм. Заметно у него повы
силась заработная плата. Если 
ранее он зарабатывал 850— 900

рублей, то сейчас— 1050-— 1200 
рублей.

Можін-о сослаться еще -на такие 
факты. Точильщик тов. Л-е-рзля- 
коів активно участвует в коллек
тивных бвевда-х, подает ценные 
рацнс-налшаторские предложения. 
Но недостатком у -него было то, 
что -на работу он являлся в не
трезвом виде. Беседовал с ним, 
подсказывал ему на неп-рааиль- 
и-о-с-ть в его поведении, доказы
вал о необходимости изменения 
отношений к трудовой дисципли
не. После -этого тіов. Мерзляков 
стал хорошим точильщиком, нор
му выполняет на 200— 230 про
центов, нет с-лучаев явки на ра
боту в нетрезвом -виде. ■

При индивидуальных бес-едах 
лучше познаешь человека, нахо
дишь ключ к его сердцу. Долгое 
время токарь Петин переходил 
из одной смены в другую. Назы
вали его летуном. Затем перевели 
в нашу бригаду. Еренко е ним я 
поговорил, толковал ему, что 
нельзя молодому человеку плохо 
относиться к работе, помогал ему 
ів ео-вершенетвовавии знаний. Мои 
беседы тов. Петин правильно по
нял и резко -изменил свое от
ношение к делу. Если ранее о-н 
ум-ел .обрабатывать о-дин вид из
делий и работать только на од
ном стайке, то сейчас освоил ра
боту на четырех стайках к об
рабатывает различные изделия.

В индивидуальных беседах ра
бочие низнаюг смысл и значение 
своего труда, а это одно из самых 
важных, что от нас, атитато-ров, 
требуется. Кропотливое, без окри
ка, разъяснение рабочему о его 
ошибках и недостатках, а на 
конкретных примерах показывать 
его место в общем деле —  вот 
что считаю важным в -работе 
агитатора. II когда добиваешься, 
что товарищ, отстающий в прош
лом, становится- в ряды передо
виков, -в этом нахожу -глубокое 
мора-л ьно е уд ов л етв о р еш е .

М. МАШ ЕНКО, 
агитатор цеха № 2 

Новотрубного завода.

оеседо-вав, комсорг выяснил, что 
она хочет п-родлить стаж пребы
вания в комсомоле, -собирается 
поступить на работу и желает 
принять актштно-е участие в жз% 
ші комсомольской организации. 
Сейчас тов. Жевтобрюх сменила 
билет, во-время платит членские 
взносы.

Большинство из «-неизвест
ных» оказались домохозяйки. Еа-к 
с ними, та® и' с «переростками» 
положительно решается в-опрос. 
Одним заменили билеты, других 
сняли с учета или продлили срок 
пребывания в комсомоле.

Примерно месяц -назад в  коми
тете проведено-совещание комсор
гов цехов. Секретарь горкома- 
ВЛКСМ тов. Лек-анов , ознакомил 
их с инструкцией ЦК ВЛЕСМ по 
обмену комеом-ольоких докумен
тов. Сейчас эта инструкция есть 
у каждого секретаря цеховой ор
ганизации.

При всем том положительном, 
ото есть в нашей организации, в 
подготовке к обмену документов 
предстоит сделать немало. Нужно 
-ПОЛНОСТЬЮ решить вопрос о сня
тии с учета комсомольцев, кото
рым 28 лет, к отчетно-выборно- 
му заводскому -собранию необхо

димо ликвидировать вето задол
женность по членским взносам. 
Скрывать не приходится— есть в 
-организации отдельные товарищи, 
которые -не заботятся об уплате 
-вэн-ос-ов во-время и тянут тем са
мым организацию назад. Напри
мер Н. Гакова, Т. Ватолина— ра
ботницы -волочидь-н-ото цеха в те
чение трех месяцев не платили 
членские взносы.

Кроме всего переч-исленпого 
нужно еще закончить составле
ние .списков по форме, указанной 
в инструкции ЦК. Каж во всем, 
успех этого важного -дела ре
шается -постоянной, кропотливой 
работой. С ней, конечно, наша 
комсомольская организация спра
вится и к 1 ,января будет готова 
к обмену комсомольских докумен
тов. В. СТАХОВА,

секретарь комитета ВЛКСМ  
Старотрубного завода.

2. ВО-ВРЕМЯ ПОДГОТОВИМСЯ 
К ОБМЕНУ

Январь 1956 года —  -начало 
обмена комсомольских . докумен
тов. Еоротко расскажу -о том, что 
сделано -нами ів период подготов
ки к этому -важному делу.

Когда новое комсомольское бю

ро приступило к работе, наша 
организация состояла из 16 ком
сомольцев и -в ней числилось 9 
человек, которые выбыли без 
снятия с учета. Прежде всего 
предстояло выяснить, где «не
известные». На бюро договори- 
-лпсь кому и -о ком нужн-о выяс
нить адреса. По книге , учета и 
увольнений узнали, когда рабо
тали эти товарищи. Затем рае- 

. епрощд-и стары-х рабочих, где 
могут находиться неш-явшиеся с 
учета. Об -отдельных запросили в 
адресный стол. ,

Узнав адреса, мы -сходили к 
этим товарищам, договорились 
обо всем. А тем, кто не живет в 
-городе, ш-месте с горкомом комсо
мола наіпра-вили -учетные карточ
ки туда, где они работают. Осо
бенно активно в этой всей -орга
низационной работе учаетвдааши 
Щура Сухарева -и Ира Лряхшна.

Сейчас мы составляем списки, 
предусмотренные формой ЦК 
ВЛЕСМ со всеми изменениями. 
Частичные изменения внесены 
■при сверке учетных -карточек.

Л . СЕРЕБРЯК О ВА, 
секретарь комсомольской 

организации артели имени 
Тельмана.



ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

Настойчиво снижать себестоимость продукции
„Себестоимость выпускаемой продукции  

снизить против п лана  в целом по городу на  
5.300 т ысяч рублей, в том числе по пред
пр и ят и ям  местной промы ш ленност и на  600
т Ы С Я Ч  р у б л е й и (Из социалистических обяза

тельств трудящихся города Первоуральска 
на 1955 год)

★ ★ ★

Полнее использовать резервы
Горячо и активно обсуждали 

труженики Первоуральской швей
ной фабрики решения шолысюого 
Пленума ЦК КПСС.

Свш социалистические обяза
тельства коллектив подкрепляет 
практическими делами. Так по 
результатам работы в июле себе
стоимость продукции ниже пла
на на 4,8 процента. От снижения 
себестоимости изделий сэкономле
но более ста девяносто тысяч 
рублей. При этом задан ие щ  
прибылям перекрыто на 76 ты
сяч рублей. Пролшодительность 
труда выше плановой на 15 про- 

і  центов.
В июле и августе непроизводи

тельные рис ходы на фабрике сни
жены на 100 тысяч рублей (за 
счет полученных п возвращен
ных штрафов). Работники за
кройного цеха в последние два 
месяца за счет правильного на
стила сэкономили более 270 мет- 

- ров -тканей, а от снижения внут
ренних выпадов при раскрое—  
свыше 960 метров. В этом боль
шая заслуга наших лучших на- 
етшыциц Л. Артамоновой и
С. Комаровой. Только в августе 
они сэкономили при растре 
почти сто метров тканей. Своп 
вклад в общее дело внесла н рас- 
кладчица 0. Головыріна. В ис
текшем месяце на ее лицевой
счет экономии записано более
трхсот метров тканей.

Мастера пошивочного ц ех а  тт. 
Рудая и Кротова сэкономили и 
дали в июле и августе на склад 
фарнитуры 330 катушек хлопча
тобумажных ниток и 150 б.абин- 
чиков шелковых ниток на сумму 
498 рублей. Закройным цехом сэ
кономлено 200 портновских мел
ков на 50 рублей.

Однако, несмотря на. достигну
тые результаты, фабрика распо
лагает значительными внутрен
ними резервами, использование 
которых позволит значительно 
улучшить технико-экономические 
показатели. Так, например, в за
кройном цехе до сих пор не осу
ществлено такое ценное меро
приятие, как осяаровка деталей 
дисковым ножом при фигурных 
срезах. Между тем это новшест
во . позволило бы улучшить ка
чество изделий и высвободило бы 
10— 12 рабочих. Столы закрой
ного цеха не оборудованы спе
циальными линейками, позволя
ющими экономить при настилке 
до 450 метров тканей в  месяц.

Не практикуется в закройном 
цехе внедрение лучших раскла
док, которые позволят сократить 
внутренние выпады. Здесь так
же не применяются трафареты 
при раскрое меланжевых костю
мов и школьной формы.

Дирекция фабрики, партийная 
организация и фабком слабо рас
пространяют опыт передовиков

производства по снижению себе
стоимости продукции, не ставят 
перед ответственными, работни
ками фабрики вопросов и зада
ний по снижению себестоимости 
изделий, н е ' анализируют и не 
контролируют результаты дея
тельности коллектива предприя
тия по вопросам снижения себе
стоимости и повышения рента
бельности фабрики, не следят за 
ходом выполнения принятых 
обязательств и намеченных меро
приятий. Так, скажем, дирекция 
фабрики намечала в июне на
чать выпуск женского шерстяно
го платья по прейскуранту 
132, который бы позволил вос
полнить не полученную пол
ностью прибыль в алервем и 
во втором кварталах. До сентяб
ря оно не изготовлялось, на чем 
фабрика потеряла до пятисот 
рублей прибыли.

Июльский Пленум ЦЁ КПСС 
поставил перед работниками про
мышленности задачу' —  снизить 
себестоимость продукции за счет 
повышения производительности 
труда, механизации трудоемких 
работ и усовершенствования обо
рудования, экономного рас
ходования материалов. Эту зада
чу коллектив фабрики выполнит, 
если он будет полнее использо
вать внутренние резервы.

М. ЕЛЬКИН, 
главный бухгалтер фабрики.

З а  средними цифрами
—  Снизить себестоимость го

товой продукции против плана 
на три десятых процента —  та
ково одно из социалистических 
обязательств прокатчиков перво
го цеха Новотрубного завода на 
1955 год. Итоги семимесячного 
труда показывают, что коллектив 
цеха крепко держит свое слово, 
и з  месяца в месяц снижает себе
стоимость продукции. Так, на
пример, за это время она ниже 
плана на 0,6 процента. Государ
ству сэкономлено 1.830 тысяч 
рублей.

В отдельные месяцы прокат
чики значительно перекрывали 
свои обязательства. В марте себе
стоимость продукции была ниже 
плана на 1.2 процента, в июне—  
на 1,4 процента, в июле —  на 
1,7 процента.

Прокатчики цеха работают на 
ужесточенных допусках. Это 
позволяет экономить много ме
талла.

Свой вклад в борьбу за сниже
ние себестоимости продукции 
внесли новаторы цеха. За семь 
чет я цен только от одних внед
ренных в производство рациона
лизаторских предложений получе
но более 300 тыс. руб.экономии.

Но, однако, за этими успехами, 
средними показателями, нельзя 
не видеть серьезных недостат

ков. В цехе все еще велики брак 
продукции и простои станков. 
Достаточно сказать, что за семь 
месяцев прокатчики только на 
одних сверхплановых простоях 
потеряли более 130 тыс. рублей.

За средними цифрами кроется 
неритмичная и скачкообразная 
работа ряда коллективов станов. 
Возьмем, к примеру, расход ме
талла. Если стан «220» (началь
ник тов. Рахновецкий) сэконо-

На некоторых предприятиях 
за средними цифрами пытают
ся скрыть неполадки на отдель
ных участках.

Письма в редакцию

Выполнить план привлечения 
средств население

Чтобы осуществить программу 
хозяйственного и культурного 
строительства 1955 года и ус
пешно завершить пятую пятилет
ку, нужны финансовые ресурсы, 
необходимо выполнение и пере
выполнение доходной части бюд
жета по всем источникам.

Основой доходов государствен
ного бюджета СССР являются 
поступления от социалистических 
предприятий и организаций. В 
бюджете на 1955 год они состав
ляют почти 500 миллиардов руб
лей, т. е. свыше 84 процентов 
всех доходов.

Источником доходов государ
ственного бюджета служат так
же и средства населения, при
влекаемые как в обязательном-, 
гак и в добровольном порядке. 
Все эти средства расходуются па 
развитие народного хозяйства на
шей страны, на социально-куль
турные мероприятия, на дальней
шее расширение сети народного 
образования и здравоохранения, 
на выплату пенсий и пособий.

Среди обязательных платежей 
населения главное место при
надлежит налогам. В бюджете на 
1955 год они предусмотрены в
48,4 миллиарда рублей и состав
ляют 8,2 процента.

Большое народно-хозяйствен
ное и политическое значение на
логов требует, чтобы каждый 
рубль, предусмотренный в дохо
дах бюджета, поступал шутоетыо 
ц в срок.

Основным налоговым платежом 
в нашем городе является подо
ходный, уплата которого опреде
лена четырьмя сроками. Можно 
привести большое количество 
примеров, когда налогоплатель
щики добросовестно выполняют, 
свой гражданский долг и платят 
сразу всю сумму при получении 
платежного извещения. Так, 
например, Александр Васильевич 
Степанов еще 16 марта упла
тил всю причитающуюся с него 
сумму подоходного налога, нало
га со строений и земельной рен
ты. «Раина Михайловна Борисо
ва полностью рассчиталась 14 
марта, в этот же день уплатил 
все налоги Григорий Родионович 
Ямин.

Но есть еще такие граждане, 
которые при наличии всех воз
можностей досрочно рассчитать--' 
с я г государством, затяги вант 
уплату налогов. М. Рябов не 
только ни копейки не уплатил 
предъявленных ему налогов на 
1955 год, но он должен еще 
324 рубля за 1954 год. И. Га
лицких имеет недоимку за ми
нувший год в сумме 190 рублей 
и ни копейки не платил налогов 
за 1955 год. Не приступил к 
расчету е государством в теку
щем году «Р. Котов.

Необходимо в самое ближайшее 
время всем задолжникам раесчи- 

I таться н впредь не допускать 
недоимки. И. М ЯКОТИН, 

зав. горфняотделом.

мил за месяц более 150 тонн ме
талла против 58 по обязательст
ву, то стан «140» А? 2 (началь
ник тов. Белов) не только не 
сэкономил металл, но даже пере
расходовал его более 11 тонн. 
В то время как стан «220» в 
июле расход основных материа
лов сократил более чем на 220 
тысяч рублей, то стан «140» 
М 1 (начальник тов. Борщев) 
допустил перерасход материалов 
на сумму 7 тысяч рублей.

Чтобы себестоимость продук
ции снижалась нз месяца в ме
сяц, партбюро, цехком и руко
водство цеха должны глубже ана
лизировать средние показатели, 
видеть за ними работу отдельных 
коллективов, недостатки их дея
тельности. Надо на опыте и при
мере рабочих передовых станов 
подтягивать отстающих, мобили
зовать всех прокатчиков на ре
шительную борьбу за снижение 
брака труб и простоев станов, 
экономный расход металла, ин
струмента и других материалов. 

Рейдовая бригада печати: 
•П. С ЕРГЕЕВ — помощник 
мастера кранового хозяйства, 
М. ЕЛОВСКИХ — редактор  

цеховой стенгазеты «Трубо- ; 
прокатчик». М. ЧУВАШ ОВ— ! 
работник редакции газеты  
«П од  знаменем Ленина».

Бюрократическая канитель
Подкрановый первого цеха Но

вотрубного завода комсомолец 
Николай Яранцев жввст на част
ной квартире. Занимаясь в ве
черней школе, он не имеет ус
ловий для подготовки к урокам. 
Еще 18 мая Яранцев обратился 
к бывшему начальнику цеха тов. 
Звягинцеву с заявлением, в ко
тором он просил предоставить ему 
место в общежитии. В тот же 
день на его заявлении появилась 
первая резолюция, в которой тов. 
Звягинцев просил начальника 
ЖКО тов. Баева предоставить 
подкрановому место в общежитии.

На другой день на листе поя
вилось еще две резолюции. Хо
датайствовали перед Баевым ком

сомольская п профсоюзная ор:а- 
низации цеха и завода. Лишь.2 
сентября тов. Баев удосужился 
наложить резолюцию, в которой 
предлагал исполняющему обязан- 

і ногти заведующего общежитиями 
і тов. Ахметзянову поместить юно

шу в общежитие. И все-таки, не
смотря на наличие пяти резолю
ций больших и-малых лачальни- 

j коз. Яранцев не получил места 
j в общежитии. Ахметзянов ока- 
; залея выше всех этих руководи

телей.
Так четвертый месяц Николай 

Яранцев не может получить ме
сто в общежитии. Долго ли будет 
еще продолжаться эта бюрократи
ческая канитель?

Г. М ИХАИЛОВ.

ПОМОГИТЕ УСТРОИТЬ РЕБЕНКА
Наша семья получила благо- 8 часам утра спешить на работу, 

устроенную квартиру в Соцгоро-
де. Но вот беда: мы никак не мо-

Не раз обращалась с просыюи 
и к инспектору по детским садам

жем добиться того, чтобы нашу Новотрубного завода тов. Калаче-
дочь перевели нз детского садика 
Л: 7 в садик, расположенный в 
районе Соцгорода или где-нибудь 
поблизости.

И приходится каждый день 
будить ее рало, провожать девоч- 
чу в садик, который расположен 
на Рабочей площадке, а потом к

вой, и к председателю завкома 
тов. Дмитриеву, но каждый раз 
они отвечали: «Нет мест». Ду
мается, что они все же должны 
помочь мне устроить ребенка в 
детский сад. Б. БУРТАСОВА, 

работница медсанчасти  
Новотрубного завода.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«Упорядочить автобусное дви
ж ение» —  под такой рубрикой в 
газете от 12 августа было опубли
ковано две корреспонденции о 
неполадках в работе автотранс

портной конторы.
Начальник Первоуральского ав

тохозяйства тов. Наймуш ии сооб
щил, что факты, указанны е в кор
респонденции «Снова о том же»,

.подтверж даю тся. И ногда м еж ду  
, кондуктором и водителем авто- 
I бус а отсутствует согласованность  
! в работе. Бывают случаи, когда
• автобусы, действительно, выходят 
; нз расписания- и скапливаются в 
I одном месте.

Принимаются меры более стро
гого контроля за  расписанием  
движения автобусов и в работе  
обслуживаю щ его персонала.



В странах народной дем о к р а т ии

Аньшань— сердце китайской металлургии
К огда поезд пересекает бескрай

ние степи Северо-Восточного Ки
тая, то недалеко от Шэньяна 
(М укдена) перед пассажирами  
р азв ертывается вел ичественна я
панорама. И з окна вагона хорошо 
видно, как высоко1 в небо подни
маются доменные печи, видны 
многочисленные заводские трубы. 
Время от времени ввысь взметает
ся огненный столб пламени, осве
щая небо ярким заревом. Это 
бьется пульс Аньшаня —  города  
стали и чугуна.

Анынаньский металлургический 
комбинат — основная металлур
гическая база Китая. Этот ком
бинат играет важную  роль в эко
номическом строительстве страны. 
Его продукция поступает на мно
гие новостройки. Она идет к 
строителям крупнейшего моста 
через Янцзы в Ухане, на стройки 
первого автомобильного и первого 
тракторного заводов.. Изготовлен
ные на комбинате рельсы укла
дывают на строительстве ж ел ез
нодорожной магистрали Ланьчжоу  
— Урумчи — Алма-Ата.

Металлургический комбинат 
объединяет 55 заводов и рудни
ков, обогатительных фабрик и 
электростанций. Он выпускает 
свыше 112 видов продукции.

Гоминдановцы, изгнанные из 
Китая, разрушили заводы , домны  
и цехи комбината. В руинах л е 
ж али заводы, на пустырях в бес- 
пор-ядке валялись разбитые м а 
шины и  станки, ветер свободно 
гулял в цехах. Прошло немного 
времени, и героическим трудом  
китайский народ восстановил 
Аньшаньский комбинат, возродил 
его к жизни. Многие домны и це
хи комбината коренным образом  
реконструированы и значительно 
расширены. С помощью советских 
специалистов был автоматизиро
ван ряд домен, построены круп
нейшие заводы: рельсо-балочный, 
трубопрокатный, листопрокатный 
и другие. Производительность 
комбината значительно возросла. 
Если в годы японского господства 
в Северо - Восточном Китае 9 д о 
менных печей комбината выпуска
ли 1 миллион 300 тысяч тонн чу
гуна в год, то в 1954 году только 
5 дом ен дали полтора миллиона 
тонн чугуна.

Первым пятилетним планом, ко
торый долж ен заложить основы 
соци алистической индустриал из а- 
ции страны, предусматривается  
дальнейшее расширение и рекон
струкция комбината. Д о  1960 го
да включительно в Аныиане будет  
построено 48 крупных объектов. 
Это позволит .намного увеличить 
производственную мощность ком
бината, Выпуск чугуна, стали и 
стального проката достигнет бо
лее 8 миллионов тонн. Н а комби
нате идет строительство крупных 
горнодобывающих предприятий и 
обогатительных фабрик, автомати
зируются две домны, продолж аю т
ся работы по реконструкции пер-

| §

В прошлом году на Аньшаньском металлургическом комбинате 
построен новый клуб. Он стал сейчас центром культурно-массо
вой работы среди рабочих и служащ их предприятия,

НА СНИМКЕ: симфонический оркестр рабочих и служащих 
Аньшаньского комбината готовится к концерту.

Фото агентства Синьхуа.

вого мартеновского цеха. Н едав
но вступили в строй две коксо
вые батареи, построенные по. по
следнему слову техники.

Велики размах и темпы . капи
тального строительства на комби
нате. На строительных работах 
заняты 57 тысяч человек. Только 
в текущем году долж но вступить 
в строй около 60 крупных и мел
ких объектов. Э то позволит уве
личить выпуск чугуна на 21 про
цент, а стали— на 20 процентов.

Народнее правительство окру
жает трудящихся большим внима
нием и заботой. Н едалеко от ком
бината вырос большой рабочий 
городок ,, Многие рабочие семьи, 
ютившиеся преж де в тёмных, сы
рых хибарках, переехали в краси
вые, благоустроенные дома. Здесь  
за пять лет построено около одно
го миллиона квадратных метров 
жилой площади. Строятся дома  
культуры и дома отдыха, детские 
сады, ясли и школы.

Вдохновляемые великой целью_ іпостроения социализма, металлур 
ги Аньшаня своим доблестным  
трудом вносят важный вклад в 
дело экономического строительст
ва, в осуществление плана социа
листической индустриализации  
страны, начертанного Коммуни
стической партией Китая.

Аньшань — школа передового 
производственного опыта, школа 
новаторства. За  годы народной  
власти здесь выросло много пере
довиков труда. За  пять лет рабо
чие Аньшаньского металлургиче
ского комбината внесли свыше 84 
тысяч рационализаторских пред
ложений и изобретений. Эти пред
ложения, внедренные, в производ
ство, дали государству 900 мил
лиардов юаней (в старой валюте) 
прибыли.

За  пять лет на комбинате вы

двинулось более тысячи отлични
ков труда. Всей 'стране известны 
имена а-ньшаньоких новаторов — 
токаря Мын Тая, слесаря Чжан  
Мин-шаня, молодого строгальщи
ка - изобретателя. Ван Чун-луня 
и многих других. В судьбе каж 
дого из них нашла свое отраж е
ние судьба всего народа. Труд на 
благо родины воодушевляет их на 

.славные подвиги. Так, строгаль
щик Ван Чун-лунь усовершенст
вовал станок и выполнил задание 
4 лет в течение одного года. Р а 
бочие комбината послали его, как 
передового производственника, 
своим депутатом во Всекитайское 
собрание народных представите
лей. Вместе с другими посланца
ми народа он участвовал в обсуж 
дении и принятии первого пяти
летнего плана.

П еред металлургами Аньшаня в 
первой пятилетке поставлена по
четная задача ■— дать стране 
больше металла. Выражая мысли 
и чувства всех рабочих комбина
та, преисполненных решимости 
выполнить и перевыполнить пяти
летку, заместитель начальника д о 
менного цеха Ч ж оу Чуань-дянь 
заявил: «Три автоматизированные 
домны, вступившие в строй за 
первые дв>а года пятилетки, уж е в 
первой половине этого года дали  
чугуна на 25 тысяч тонн больше, 
чем предусмотрено планом. Мы 
будем ещ е настойчивее изучать 
опыт Советского Союза, дадим  
стране больше металла. Это будет  
наш вклад вчдел о  экономического 
строительства страны!»

Слово аныпаньских металлургов 
— крепкое слово. В соревновании 
за досрочное выполнение планов 
участвует весь многотысячный 
коллектив комбината. Своим тру
дом аньшаньцы крепят мощь ве
ликого Китая,

А. СТЕРБАЛОВА.

РАЗВИТИЕ МЕСТНОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ КИТАЯ
Пятилетним планом К НР преду - 1 тия местного значения. К концу

р а зв й -! пятилетки объем, валовой продук

тие местной промышленности. За  
годы пятилетки будет построено в 
общей -сложности 934 предприя-

П ЕКИ Н , 6 сентября. (ТАС С).
Как сообщ ает газета «Д агунбао», J сматривается дальнейшее 
в Китае в настоящее время на- 
считьгвіается 164.000 предприятий 
местной промышленности, на кото
рых занято 3,6 млн. рабочих,

ции местной промышленности б у 
дет занимать в общ ем объеме ва
ловой продукции всей промыш
ленности 56,3 процента.

МЕКСИКАНСКАЯ ГАЗЕТА О

Н ЬЮ -Й О РК, 6 сентября. 
(ТАС С). Мексиканская газета 
«Эль популяр», ссылаясь на све
дения, полученные Конфедерацией  
трудящ ихся Латинской Америки, 
сообщила, что правительство П а 
рагвая усиливает террор против 
трудящ ихся. Вновь открыт конц
лагерь в Ингави, куда брошены 
видные профсоюзные и общ ествен
ные деятели страны.

Студенты Парагвайского универ
ситета организовали движение за 
отмену осадного положения в 
стране, за  свободу слова, за унич-

ПОЛО Ж ЕН И И  В ПАРАГВАЕ

тожение концлагерей, против по
лицейского вмешательства во 
внутренние дела университета, 

Председатель конфедерации тру
дящихся Латинской Америки Л ом
бардо Толедано направил прези
денту Парагвая Стреснеру теле
грамму, в которой от имени мил
лионов трудящ ихся Латинской 
Америки потребовал освобождения  
всех осужденных профсоюзных и 
рабочих деятелей и других пред
ставителей демократических орга
низаций.

О РГАН И ЗАЦ И Я  
ТЕЛ ЕВИ ДЕН И Я  
В Ф И НЛЯН ДИ И

ХЕЛ ЬС И Н К И , 6 сентября. 
(ТАСС). Финская печать сооб1 
щает, что на , организованной в 
Тампере радиовыставке представ
лены первые телевизоры местного 
производства.

Газета «Амулехти» указывает, 
что одна хельсинская оптовая 
фирма организует продажу им 
портированных телевизоров из 
Германской Демократической  
Республики.

Физкультура и спорт

Результаты неподготовленности
іПо плану городского комитета 

физкультуры и спорта воскре
сенье 4 сентября должно было 
пройти как большой спортивный 
день. В этот, день должно состо
яться первенство города по лег
кой атлетике и велосипедному 
спорту. В программу состязаний 
по легкой атлетике были включе
ны в основном те виды, в кото
рых предстоит соревноваться на
шим спортсменам 14 сентября на 
первенстве области.

В день соревнований на ста
диен пришло -всего... 19 человек-, 
причем почти все они были с Но
вотрубного завода. С Динаса по 
своей инициативе' пришло лишь 
два человека, а с. Хромпика и 
Старотрубного заводов, из Рудо
управления не явился ни один. 
Таким образом первенство города 
по легкой атлетике превратилось 
в соревнование на первенство 
Новотрубного завода. В каждом 
видеопрограммы участвовало от 
трех до семи человек. А такие 
виды как барьерный бег на 110 
и 80 метров, ібеіг на 400 метро® 
у мужчин и на 800 —  у жен
щин, тройной прыиш  пришлось 
вообще снять, так как не было 
участников.

В результате двухдневных со
ревнований побит лишь один ре
корд города. Это Н. Кандауров 
пробежал 200 метров за 23 ,8 .се
кунды. Большинство же резуль
татов очень низкие и далеко от
стоят от городских рекордов. Так 
у мужчин самый лучший прыжок 
в длину равняется 5 метрам 70 
сантиметрам, в высоту —- 1 мет
ру 60 сантиметрам, лучший ре
зультат в беге на 1500, метров—  
4 минуты 33,2 секунды. Нелуч
ше показатели и у женщин. Им 
не удалось установить ни одного 
нового рекорда. А ведь давно по
ра обновить рекорды, например 
по прыжкам в длину и высоту, 
установленные еще в 1937 году.

Почему же так низки показа
тели наших спортсменов? Ответ 
может быть лишь один —  нет 
массовости. Разве не позором для 
спортивных организаций города 
является, например, тот . факт,

что при открытии стадиона 
упражнения по гимнастике вы
полняла лишь одна спортсменка 
Ноітотірубното заів-ода.

Огромная доля вины падает за 
это на занадские советы ДСО, ко
торые/видимо, примирились с су
ществующим наложением и- не 
хотят поработать над тем, чтобы 
создать сильные спортивные кол
лективы. Разве можно считать 
нормальным тот факт, что такие 
крупные предприятия как Дина
совый, Хромпиковый, Старотруб
ный ' заводы, Рудоуправление, 
Уралтяжтрубстрой не проводят 
зачастую своих спартакиад. Ру
ководители советов ДСО бездей
ствуют, а комитеты комсомола 
не подталкивают их и сами оста
ются в стороне от спортивных 
дел.

Нельзя оправдать и городской 
комитет физкультуры и спорта, 
который еще очень слабо готовит
ся к важнейшим спортивным ме
роприятиям, не пропагандирует 
их, недостаточно предъявляет 
требовательности к низовым 
спортивным организациям.

Почему-то на заводах все вни
мание привлечено к футболу, щ 
За футболистов «болеют», предо
ставляют им все возможности для 
тренировок, футбольные встре
чи широко рекламируются. Это, 
конечно, неплохо. Но не надо за
бывать и другие, виды спорта. 
Кого могут удовлетворить, напри
мер, соревнования на лично-ко
мандное первенство города по ве
лосипедному спорту, „ в которых 
участвовало всего 13 человек?

Сейчас городской комитет физ
культуры и спорта решает очень 
трудную задачу: кого же нас
лать на областные соревнования, 
где зачет производится по резуль
татам не ниже третьего спортив
ного разряда. Уже сейчас пример
но прикидывает, где у команды 
нашего города будут «баранки».
А ведь этого могло и не случить
ся. В Первоуральске есть немало 
способных и сильных спортсме
нов, но беда в том, что с ними 
не проводится никакой работы.
А пора бы это делать.

А. ПЕТРОВ.

ЗА Г Л Я Н И Т Е  В МАГАЗИН ВЕЧЕРОМ...
В магазин заш ел мужчина 

средних лет. Обращаясь к про
давцу, он подал деньги.

—• Д айте, пожалуйста, пачку 
сигарет.

Через некоторое время, чуть 
пошатываясь, продавец К. Ильи
на, что-то буркнув про себя, вро
де, . возьмите, падает покупате
лю ... пачку папирос.

— Я у Вас просил сигареты, а 
не папиросы.

Та, у ж е невменяемая, вновь что- 
то буркнула, выразив недовольст
во, видимо, по поводу не в меру 
придирчивого покупателя, возвра
щается обратно. На сей раз при
носит сигареты. Вскоре в магазин 
заходят еще покупатели и в боль
шинстве случаев продавец подава
ла им не то, что. они просили.

В это ж е время в отделе розни
цы бойко шла торговля... вином. 
П родавец тетя Нюра, как ее л ас
ково зовут все те, кто без «про
поласкивания горла» жить не м о
жет, осмелела настолько, что к 
концу своего рабочего дня нача
ла в открытую продавать вино 
«стопочками». Ее к этому подбад
ривало влитое во внутрь горючее. 
В таких случаях говорят:. пьяно
му и море по колено...

ПочГи с натуры списали мы 
эти картины. Их можно наблю

дать в те дни и в вечерние часы, 
когда в магазине №  11 ОРСа
Уралтяжтрубстроя продавцами ра
ботают К. Ильина и А. Москвина.

Употребляемой водке обычно 
сопутствуют и другие непозволи
тельные для советского продавцах 
качества; обман и грубость с поку
пателем. Эти особенности прису
щи в частности К. Ильиной. Груп
па читателей сообщ ает в город
скую газету о нарушении правил 
советской торговли. «Когда поку
патели стали требовать книгу ж а 
лоб, —  пишут читатели, —- тов. 
Ильина не подала ее, сказав: «Не 
для этого предназначена книга 
жалоб» и начала грубить с поку
пателями. Появившаяся из-за ку
лис и. о. зав. магазином 3 . В о
лодькина стала на защ иту своего 
преданного продавца т. Ильиной 
и так ж е книгу ж алоб не показа
ла». В магазине бывает много 
грязи, мусора.

Все эти и другие картины в ма
газине № 11 происходят потому, 
что руководство О РС а, видимо, 
редко сюда заглядывает, особенно 
после девяти часов вечера. А стои
ло, да  всерьез взяться за  наведе
ние порядка ів магазине.

М. СИ ДО РО В.
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